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АННОТАЦИЯ: 
Некоторые виды телекоммуникационных услуг порождают трафик, заметно отличающийся от той нагрузки, 

которая характерна для телефонной сети общего пользования. Типичный пример услуг такого рода — “Прямая линия” с 
руководителями страны. В ее ходе звучат ответы на самые злободневные вопросы нашей жизни. Вопросы задают абоненты 
сетей связи по специально выделенному номеру телефона, вызов на который является бесплатным. В настоящее время 
собрана статистика о параметрах трафика, обслуживаемого телефонной сетью общего пользования на “Прямой линии”. Эти 
данные позволяют выявить ряд важных закономерностей, необходимых для решения актуальных задач дальнейшего 
развития российской инфокоммуникационной системы. 

Some types of telecommunications services generate traffic that is markedly different from the one load, which is 
characteristic for the telephone network of General use. A typical example of such services — “Direct line” with heads of the 
country. In its course heard the answers to the most burning questions of our lives. Questions asked by subscribers of 
communication networks over dedicated phone number, a call which is free. Currently collected statistics about the parameters of 
traffic served by the telephone network of General use on a “Straight line”. These data allow us to identify a number of important 
patterns, necessary for the solution of urgent tasks of further development of the Russian information and communication systems. 
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